



# 迎春



謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年は第50回衆議院議員選挙で、千葉県第5区候補者「岡野純子」氏が南関東比例で当選を果たすことが出来、また3月の「四街道市議会議員選挙での飯豊明久氏」および10月の「袖ヶ浦市議会議員選挙での佐藤博文氏」の勝利を得ることが出来ました。皆様へ感謝申し上げます。国民民主党は、政局に左右されることなく「みんなの手取りを増やす取り組みなど、国民のための政策実現」に向け、「対決よりも解決」をスローガンに「正直で現実的な政治」を貫いてまいります。

今夏は第27回参議院選挙が実施されます。千葉県連の仲間と共に国民民主党の政治理念や政策を有権者の皆様へしっかりと伝えて取り組んでまいります。

本年もよろしくお願ひ申し上げます。

国民民主党千葉県連 代表 竹詰ひとし

## 共に築く、未来の千葉。 千葉県連の仲間たち。

日頃より国民民主党千葉県連へのご支援、誠にありがとうございます。

昨年の第50回衆議院選では、千葉県5区(市川・浦安市)で

**岡野純子 総支部長が**

**比例南関東ブロックで当選し、**

**千葉県連初の衆議院議員が誕生しました。**

本年も公約実現に向け全力で取り組んでまいります。引き続きご支援をよろしくお願ひ申し上げます。

皆さまのご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。



■ 衆議院議員 ■ 総支部長 ■ 県議会議員 ■ 市議会議員 ■ 幹事

市議会議員	衆議院議員	幹事
流山市: 藤井 としゆき	流山・野田市: 平戸 航太	野田市: おくら なおき
野田市: 八千代市: 樋口 真理子	野田市: えのもと 稷本 れい	野田市: つづき まりこ
松戸市: 川井 きよまさ	八千代市: ひらと 航太	佐倉市: 齋藤 だいすけ
松戸市: 成島 りょうた	印西市: 印西市	四街道市: 飯豊 あきひさ
市川市: 石崎 ひでゆき	船橋市: はぎわら 一樹	千葉市: あまの 天野 ゆきお
市川・浦安市: 岡野 純子	千葉市稲毛区: 千葉市稲毛区	市原市: 吉田 みねゆき
	袖ヶ浦市: 佐藤 ひろふみ	

# 国民民主党の 公約が 実現へ



30年  
ぶりに

## 「103万円の壁」引き上げ

50年  
続いた

## 「ガソリン暫定税率」廃止

### 国民民主党、自民党、公明党の三党幹事長会談で合意

令和6年12月11日、榛葉賀津也幹事長（参議院議員／静岡県）は11日、自由民主党の森山幹事長、公明党の西田幹事長と国会内で会談し、「103万円の壁」について

- ①国民民主党の主張する178万円を目指して2025年から引き上げること
- ②いわゆる「ガソリンの暫定税率」は廃止すること

の2点について合意しました。

会談後、記者団の取材に応じた榛葉幹事長は「おおむね我々の主張をのんでいただいた。具体的な方法やタイミングについてはこれから政調・税調の専門家に議論を任せるが、幹事長レベルでこの二つをピン止めしたことは評価している」と述べました。

さらに12日、政府・与党は19歳から23歳未満の子を扶養する親等の税負担を軽減する「特定扶養控除」について、適用条件となる子の年収を103万円以下から150万円以下に引き下げる方向で最終調整に入りました。

**所得税の「103万円の壁」の引き上げ、「ガソリン暫定税率」の廃止、特定扶養控除の適用条件拡大は、いずれも国民民主党が10月の総選挙で「手取りを増やす」ため強く訴えた政策です。**このうち所得税の「103万円の引き上げ」は30年ぶりの引き上げ、「ガソリン暫定税率」は実質的に50年続いた税率の廃止となります。

総選挙で多くの国民の皆様にご支持いただき、議席を従来の7議席から4倍増となる28議席に増やしたことで、こうした政策の実現に繋がりました。

## 手取りを増やす。国民民主党

国民民主党は「103万円の壁」引き上げや「ガソリン暫定税率」撤廃のほかにも、上記の重点政策をはじめとしてさまざまな政策を公約しています。国民の皆様にご約束した政策の実現に向けて、これからも全力を尽くしてまいります。



国民民主党の  
政策について  
くわしくはこちら  
new-kokumin.jp